

EKLEKTIK

Energiegeladener Crossover Rap Rock aus Rhein-Main-City!

Entstanden aus der gemeinsamen Vorliebe zum Crossover der frühen 90er Jahre, schlossen sich die vier Eklektiker zusammen, um diese selbst auszuleben. Mit jeweils über 15 Jahren Erfahrung in den verschiedensten Genres, von Funk und Jazz über Rap und Rock bis zu Artverwandtem, bringen Eklektik ihre vielfältigen Einflüsse zusammen zu energiegeladenem Crossover Rap Rock aus Rhein-Main-City!

Als 4er-Combo (Voc/Git/Bass/Dr) aus Rhein-Main-City mit Proberaum in Frankfurt Höchst sind die Eklektiker alle erfahrene Musiker Anfang 30, die schon seit Jahren in verschiedenen Musikprojekten gearbeitet haben. Während der Frontmann Reimer aka Le Rimeur sich als Solokünstler mit seinen tiefgreifenden multilingualen Lyrics auf Deutsch, Französisch, Spanisch, Katalanisch und Hessisch in der Underground Hip Hop Szene im Rhein-Main-Gebiet schon seit langem einen Namen gemacht hat, sammelten die anderen Mitglieder Alex, Lukas und Rossen u.a. als Gitarrenlehrer, Metal- Drummer und Funk-Bassist Erfahrung in diversen Band-Projekten.

Gegründet im Sommer 2016 mit der Idee anspruchsvolle Crossover Musik zu machen, ist Eklektik Anfang 2017 aus dem Höchster Proberaum an die Öffentlichkeit getreten und rockte im März das erste Konzert im The Spirit of Music in Luxemburg. Jetzt hat die Band Lust auf mehr!

Online

<https://www.facebook.com/EklektikRheinMain/>

<https://soundcloud.com/eklektikrheinmain>

<https://www.youtube.com/channel/UCnbIDcP4zEHjfMdXMYyeuxA>

Kontakt

EklektikRheinMain@gmail.com